

Un científico loco

En Sinaloa, México los escases de agua soy muy altas y esta se debe a los cambios climáticos, esto se debe a las faltas de lluvias ya que este 2024 se registró un grado de sequía en todas las superficies de Sinaloa con sequía severa en 25.6%, extrema en 39.7% y excepcional en 34.7%. Este sería por qué hay escases de agua en Sinaloa es porque la degradación de la infractura verde, cuando a la reducción en la precipitación de agua, han ocasionado que la disponibilidad del agua superficial del río presidio se haya disminuido un 56% en los últimos 10 años (DOF, 21/9/2020), lo cual ya es muy grave. Estas son las causas de las sequías en Sinaloa. Así mismo, menciono que la falta de lluvias en dichos estados, se debe más a la presencia de un sistema anticiclónico que se desplazó a lo largo de noroeste, norte de México favoreciendo a las temperaturas por arriba de los 40 grados Celsius y un ambiente estable, por lo que atribuirse a la canícula. Las sequias múltiples causas interconectadas que incluyan el cambio climático, el crecimiento poblacional, la sobreexplotación del agua y la deforestación. El cambio climático altera los patrones de precipitación y vuelve a las lluvias impredecibles. La solución a este problema fue gracias a un científico que se le ocurrió una gran idea de hacer un molino reciclado utiliza un ventilador de un tractor, el cuadro de una bicicleta, una dinamo, un amortiguador, tubos de plástico... También recogió madera para construir la torre, cuando acabo de planear el molino se puso manos a la obra y empezó a hacer el molino cerca de su casa cuando inicio a construir el molino recibió un poco de ayuda de su hija que tenía una pasión por la ciencia su hija se llamaba Gisseld y tiene 16 años, en sus horas libre después de la escuela se iba al laboratorio de su papa y Gisseld ya le había comentado a su papa que si le podía ayudar a construir el molino a lo que su papa le respondió que si le podía ayudar mientras que Gisseld se enfocara también en sus estudios a lo que Gisseld le contesto que si se enfocaría en sus estudios.

Entonces comenzaron a construir el molino, y pudieron terminar mas rápido el molino, ya que terminaron, fueron a probarlo en el monte mas cerca que les quedaba y lo llevaban con mucho cuidado ya que era construido con materiales reciclados ya cuando llegaron al monte lo comenzaron a colocar con mucho cuidado después de haberlo colocado en su lugar esperaron horas tras horas para esperar a que pasara un poco de viento para que pudiera funcionar y que pudieran encontrar la solución a este enorme problema para todo México, entonces pasaron las horas si pudo funcionar ya de ver que avía funcionado saltaron de la emoción al ver que habían conseguido agua rápidamente se corrió la voz por todo México y quisieron entrevistar al científico y a su hija el 27 de Noviembre.

Llego la fecha esperada para la entrevista, iban muy elegantes a esta entrevista ya que les avian pedido que fueran lo mas formal posible que se pudiera ya llendo en camino a la entrevista estaban muy nerviosos ya que iban aparecer en todo México, ya que llegaron a la entrevista los prepararon con unos micrófonos para que se escucharan porque iban aparecer en la tele mas las personas que iban a ir a ver la entrevista se pusieron mas nerviosos al ver toda la cantidad de personas que avían asistido, ya empezando la entrevista el entrevistador empezó hacer preguntas de como se les avía ocurrido esta gran idea para salvar a las personas de la sequia o como sabían que haciendo un molino les iba ayudar en conseguir agua. Ya después de una hora termino la entrevista y les dijeron que asistieran a un evento que solo pasa cada año así que era muy importante en ir y vestirse elegante para esta ocasión y esta vez va hacer el 16 de Diciembre así que tenían que ponerse ropa de invierno pero elegante, pasaron los días y llego el día del evento y empezaron arreglarse y el evento empezaba a las 10:00pm llego la hora de irse al evento e iban dar un premio novel a una persona que iban anunciar mas tarde primero dieron un discurso antes de dar el premio ya después de unos 20min, ya iban anunciar al ganador todos los que estaban presentes podían ganar ese premio pero solo podía ganar una persona, entonces los ganador fue el científico que construyo el molino para sacar a todo México de la sequia, ya el científico emocionado se paro fue hasta el escenario para que le entregaran su premio y dar un discurso, y agradeció a todas las personas que lo apoyaron y también agradeció a su hija que lo ayudo a construir el molino etc..

Así fue como el científico su hija ganaron un premio novel por haber ayudado a todo México a poder conseguir agua ya que en México avía sequia y pues así resolvieron un problema de todo México y su hija la reconocieron como la científica mas joven de México y le dieron un reconocimiento y tuvo una beca en la mejor universidad cuando empezara a ir a la universidad. Y este fue el problema de México FIN.